

Antisipasi Kriminalitas Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 21, 2024 - 09:37



Kegiatan Patroli Biru gabungan yang dilakukan oleh jajaran Polsek Surade dan Polsek Tegalbuleud di Wilayah Selatan Bagian I Polres Sukabumi, pada Sabtu malam (20/01/2024), berhasil memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Apel konsolidasi yang dilaksanakan di Wilkum Polsek Surade pada pukul 20.00 WIB menjadi awal pelaksanaan kegiatan, yang melibatkan Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH, MM, dan sembilan personil yang hadir lengkap. Pelaksanaan operasi ini didasari oleh kalender Kamtibmas Polres Sukabumi 2024, program kegiatan Polres Sukabumi T.A 2024, serta surat perintah Kapolres Sukabumi nomor SPRIN/129/I/PAM 3.2/2023 tanggal 19 Januari 2024.

Dalam operasi ini, Kapolsek Surade memimpin apel konsolidasi dan memberikan arahan kepada para personil. Mereka diberikan petunjuk tentang cara bertindak di lapangan, khususnya dalam melaksanakan patroli gabungan dengan sasaran utama seperti pengendara Kendaraan R4 dan KR2. Selain itu, pentingnya menjaga kesehatan dan keselamatan saat bertugas juga menjadi fokus dalam arahan tersebut.

Hasil yang dicapai dari operasi ini sangat menggembirakan. Wilayah Rayon Selatan Bagian I berhasil mencatat nihil untuk kendaraan R2 dan R4. Terdapat 5 orang yang mendapatkan teguran karena tidak membawa atau menggunakan helm, serta satu kasus knalpot bising berhasil diidentifikasi. Dengan demikian, masyarakat kini merasa lebih aman dan kondusif.

Menariknya, selama operasi berlangsung, petugas tidak hanya memberikan teguran kepada pelanggar lalu lintas, tetapi juga melakukan pemeriksaan terhadap para remaja yang kedapatan nongkrong. Hal ini dilakukan sebagai antisipasi terhadap potensi geng motor. Para remaja yang ditemui diimbau untuk segera pulang ke rumah masing-masing.

Operasi patroli biru gabungan ini sukses dilaksanakan secara aman, tertib, lancar, dan terkendali. Dokumentasi lengkap kegiatan terlampir sebagai bukti nyata pelaksanaan operasi tersebut.

Dengan demikian, Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH, MM, menyampaikan laporan dengan rasa hormat, bahwa kegiatan ini tidak hanya memberikan rasa aman kepada masyarakat, tetapi juga menunjukkan komitmen Polsek Surade dan Tegalbuleud dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Wilayah Selatan Bagian I Polres Sukabumi.